

SUMMARY

AUDIT SISTEM INFORMASI PEMBELIAN BAHAN BAKU PADA PT. IKAPHARMINDO PUTRAMAS DENGAN MENGGUNAKAN COBIT FRAMEWORK 4.1

Created by ADITYA RINO MAHENDRA

Subject : AUDIT, INFORMASI, PEMBELIAN

Subject Alt : INFORMATION, PURCHASES, SYSTEM

Keyword : : audit sistem informasi pembelian bahan baku;cobit framework;maturity levels

Description :

Penelitian ini membahas tentang pentingnya audit sistem informasi pembelian bahan baku, karena peningkatan peran pembelian bahan baku nantinya harus sesuai dengan yang dibutuhkan perusahaan yang nantinya akan menunjang produksi terhadap penjualan barang pada perusahaan. Hal ini membutuhkan perencanaan yang matang dalam pelaksanaan pembelian bahan baku nantinya. Untuk itulah diperlukan adanya audit sistem informasi pembelian bahan baku guna mengevaluasi proses yang berjalan di perusahaan dimulai pemesanan sampai dengan proses-proses yang terkait dengan proses pembelian bahan baku, agar perusahaan tersebut dapat berjalan secara optimal. COBIT framework menyediakan ukuran, indikator, proses dan kumpulan praktik terbaik untuk membantu perusahaan mengoptimalkan pengelolaan pembelian bahan baku dan mengembangkan pengendalian terhadap manajemen purchasing atau pembelian bahan baku yang pantas untuk suatu organisasi. Dengan demikian perusahaan akan merasa bahwa pengevaluasian pembelian bahan baku mereka berdampak besar dalam mendapatkan bahan baku yang tepat, sesuai kebutuhan produksi yang nantinya dapat meningkatkan penjualan dalam perusahaan mereka. Pembelian bahan baku ialah proses pembelian bahan bahan keperluan produksi perusahaan yang meliputi keperluan-keperluan produksi. Penelitian ini mengangkat kasus pada PT. Ikapharmindo Putramas dimana terdapat level kematangan pada setiap domain kategori Repeatable yaitu proses perencanaan, penilaian, pengembangan produktifitas stapembelian bahan baku dilakukan dengan pendekatan yang terarah, sesuai prosedur dan disesuaikan dengan kebutuhan perusahaan, namun proses belum seluruhnya terdokumentasi dengan baik.

Date Create : 27/01/2016

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-200983014

Collection : 200983014

Source : Undergraduate Theses of Information System

Relation Collection Fakultas Ilmu Komputer

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor